

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

CCAS : des actions à venir pour les aînés et la jeunesse



L'équipe du nouveau CCAS a été investie. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Le CCAS (Centre communal d'action sociale) de Creys-Mépieu a été mis en place jeudi 8 octobre à la salle Morget. Il se compose de onze membres qui sont maintenant tous nommés. Dont cinq élus : Nadine Mellet, Ghislaine Pozzobon, Ligia Hody, Christelle Mellet et Gilles Gautier. Cinq personnes extérieures : Michèle Berges, Monique Bourg, Christine Blanc, Marilyne Jaquin et Mélanie Vacher. Et du maire, Olivier Bonnard, président de droit du CCAS.

À l'issue de la réunion de jeudi, il a été convenu de préparer la distribution des colis de Noël aux personnes de plus de 75 ans, distribution qui est prévue samedi 19 décembre. L'organisation du repas annuel dépendra de l'évolution de la situation sanitaire.

Des axes de travail pour les mois à venir ont été fixés. D'abord pour le logement d'urgence et l'accompagnement des utilisateurs dans leur parcours social, ensuite pour l'organisation d'une rencontre avec les acteurs qui interviennent au niveau de l'enfance, pour se saisir et prévenir d'éventuels problèmes dans les familles, et enfin, pour le suivi des résidents de la commune qui vivent à l'Ehpad de Morestel. De même, il est prévu de travailler pour améliorer l'axe jeunesse. Ces projets ambitieux vont ouvrir l'action du CCAS à des catégories de populations plus larges.